



Sonntag 16.5.2021
Internationaler Museumstag

Ort: Museum Walserhaus, Bosco Gurin
In Zusammenarbeit mit dem Museum Valmaggia

Ideando il futuro al museo // Museen inspirieren die Zukunft

Nach einem für die Kultur schwierigen Jahr nehmen wir diese Gelegenheit wahr, um uns in die Zukunft zu versetzen und die Kreativität von Groß und Klein anzuregen: Ihr werdet die Möglichkeit haben, die Sammlungen der ethnographischen Museen spielerisch zu entdecken. Wir erwarten Euch *en Ggurin!*

Der Titel des Tages scheint ein Oxymoron, enthält jedoch Wahres. Die Vergangenheit kann uns vieles lehren: sie kann als Anregung dienen, Inspiration bieten, die verbessert und verändert werden kann, manchmal kann sie uns daran erinnern, dass Vergangenes im Grunde viel aktueller ist als wir vermuten.

Anlässlich des internationalen Museumstags 2021 können wir im Museum Walserhaus in Bosco Gurin unsere Kenntnis und Phantasie auf die Probe stellen. Was verbindet eine Maggiataler "*Penagia*" mit einem heutigen Rahmbläser? Am Nachmittag kann an verschiedenen Aktivitäten teilgenommen werden: von der Entdeckung der Gegenstände der Vergangenheit durch den entsprechenden modernen Gegenstand, bis hin zur Dorfführung oder zur *TIM – Tandem im Museum* Aktivität. Außerdem gibt es die Möglichkeit, sich von der gegenwärtigen, den Neujahreskarten von Hans Tomamichel gewidmeten Ausstellung *Niwwjåårchåårta* inspirieren zu lassen und den kommenden Generationen eine Nachricht zu hinterlassen.

Programm

Die Aktivitäten spielen sich fortlaufend von 13:30 bis 16.15 Uhr ab.
Die Anmeldung erfolgt an Ort und hängt von der Verfügbarkeit ab.
Dorfführungen auf Italienisch von 13:30 bis 14:30, auf Deutsch von 15:00 bis 16:00.
Spielerische Tätigkeit mit den Gegenständen der Vergangenheit und der Gegenwart: Beginn alle 40 Minuten.
Für Familien geeignet.

Bei schlechtem Wetter findet der Anlass nicht statt. Informationen bekommt Ihr unter der Nummer 078.691.18.46

Gemäss den geltenden Regeln, gilt in allen Innen- und Aussenräumen des Museums sowie während den vorgeschlagenen Aktivitäten Maskenpflicht (ab 12 Jahre). Ausserdem ist der Sicherheitsabstand von mindestens 1,5 Metern einzuhalten.

In Zusammenarbeit mit

